

KEMENAG SINGKAWANG GELAR UPACARA HARI AMAL BHAKTI KE 76

Kantor Kementerian Agama Kota Singkawang menggelar Upacara Peringatan Hari Amal Bakti ke-76 tahun 2022, Senin (3/1/2022). Pada upacara tersebut Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bertindak selaku inspektur upacara. Wali Kota Tjhai Chui Mie yang membacakan amanat Menteri Agama RI mengatakan, Kementerian Agama telah hadir sebagai payung teduh bagi semua unsur umat beragama,



memberikan pelayanan prima bagi masyarakat yang membutuhkan layanannya, dan menjaga Pancasila, konstitusi, dan Negara Kesatuan Republik Indonesia untuk tetap dalam jalurnya. Hal tersebut dibuktikan dengan naiknya Indeks Kesalehan Umat Beragama dari 82,52 pada tahun 2020 menjadi 83,92 pada tahun 2021. “Indeks Kerukunan Umat Beragama juga mengalami peningkatan yang semula tahun 2020 sebesar 67,46 menjadi sebesar 72,39 pada tahun 2021,” katanya. Ia mengatakan, Kementerian Agama juga telah menjalin hubungan yang baik dengan para tokoh dan pemuka agama, organisasi dan lembaga keagamaan, Forum Kerukunan Umat Beragama, serta unsur masyarakat lainnya. “Hubungan baik tersebut diwujudkan dalam beragam pertemuan, baik di tingkat nasional maupun daerah, pendampingan, koordinasi, konsultasi, dan fasilitasi,” ujarnya. Pada usia yang ke-76 ini, Kementerian Agama harus terus berbenah. Prestasi yang telah diraih harus dipertahankan dan secara bersamaan, perlu terus berinovasi untuk mewujudkan Kementerian Agama yang lebih baik. Untuk itu, jadikan agama sebagai inspirasi. Jadikan agama sebagai penggerak yang dapat meningkatkan daya kreativitas. “Selain itu, jadikan pula Lima Nilai Budaya Kerja Kementerian Agama, yaitu Integritas, Profesionalitas, Inovasi, Tanggung Jawab, dan Keteladanan, menjadi bagian yang tidak terpisahkan dalam pelaksanaan tugas dan fungsi saudara sekalian selaku Pegawai Aparatur Sipil Negara Kementerian Agama,” ujarnya. Tagline peringatan Hari Amal Bakti tahun ini yaitu Transformasi Layanan Umat akan dengan cepat dan mudah dilakukan. Transformasi yang dimaksud meliputi perubahan sikap dan perilaku yang lebih baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. “Serta peningkatan sarana dan prasarana atau infrastruktur yang mempercepat dan mempermudah kinerja Kementerian Agama dalam memberikan layanan kepada masyarakat,” ujarnya.

SPBE PEMKOT SINGKAWANG BERPREDIKAT “BAIK”

Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemenpan RB) RI telah melaksanakan evaluasi Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) tahun 2021. Pelaksanaan evaluasi SPBE bertujuan untuk mengukur capaian kemajuan penerapan SPBE pada instansi pusat dan daerah, meningkatkan kualitas penerapan SPBE pada instansi pusat dan pemerintah daerah dan meningkatkan kualitas pelayanan publik pada instansi pusat dan pemerintah daerah. Plt. Kepala Bidang Aplikasi dan Informatika Dinas Kominfo Singkawang, Hery Ristiawan mengatakan hasil evaluasi SPBE Pemerintah Kota Singkawang pada tahun 2021 mendapatkan predikat baik dengan indeks SPBE 2,60. “Alhamdulillah, hasil evaluasi SPBE Pemkot Singkawang berhasil mendapatkan predikat baik,” kata Hery, Senin (3/1/2022). Hery mengatakan kebijakan

internal terkait tata kelola SPBE secara keseluruhan penerapan pada aspek kebijakan internal tata kelola SPBE sudah dipenuhi semua oleh Kota Singkawang yaitu dengan adanya dokumen-dokumen kebijakan tentang kebijakan arsitektur SPBE, kebijakan peta rencana SPBE, kebijakan internal manajemen data, dan kebijakan internal pembangunan aplikasi. “Kemudian kebijakan internal layanan pusat data, kebijakan internal pengoperasian jaringan intra, kebijakan internal penghubung layanan, kebijakan internal manajemen keamanan informasi, kebijakan internal audit TIK, dan tim koordinasi SPBE pemenuhan aspek tingkat kematangan 2-5,” ujarnya. Menurutnya, kekuatan pada aspek kebijakan internal tata kelola ini dapat terlihat bahwa kota singkawang memiliki kematangan penuh pada dokumen kebijakan tentang : kebijakan arsitektur SPBE, kebijakan peta rencana SPBE, kebijakan internal pengoperasian jaringan intra dan kebijakan internal terkait tim koordinasi SPBE. “Hal ini didukung oleh peraturan walikota no 27 tahun 2019 kemudian dievaluasi dan direvisi menjadi peraturan walikota no 48 tahun 2021

unsur kekuatan tingkat kematangan 4-5,” ujarnya. Secara prinsip, dengan adanya implementasi kebijakan internal, tata kelola, manajemen dan layanan SPBE akan mendorong peningkatan penerapan SPBE pada Pemerintah Kota Singkawang. “Adapun dari hasil evaluasi SPBE yang telah dilakukan terhadap Kota Singkawang, sudah dapat menggambarkan predikat BAIK dalam penerapan SPBE, Sebagaimana terdapat beberapa keunggulan dan ada sedikit kelemahan,” katanya. Keunggulan penerapan SPBE yang dimiliki oleh Pemkot Singkawang adalah pada penerapan Aspek kebijakan internal yang terkait arsitektur SPBE, kebijakan peta rencana SPBE, kebijakan jaringan intra, kebijakan terkait tim koordinasi SPBE, layanan jaringan intra, layanan penganggaran, layanan keuangan, layanan pengadaan barang dan jasa, dan layanan pengaduan pelayanan publik (Keunggulan). Namun disisi lain, kata Hery Pemkot Singkawang masih terdapat beberapa kelemahan, khususnya pada aspek Manajemen, TIK, Penyelenggara SPBE, Audit dan Layanan Publik. (Kelemahan). pada aspek perencanaan strategis SPBE, Kota Singkawang belum memiliki dokumen arsitektur dan peta rencana SPBE yang sesuai /Saran Perbaikan).



dengan referensi dari Peraturan Presiden Nomor 95 tahun 2018, serta kematangan rencana anggaran SPBE belum ada konsultasi dari OPD ke Dinas Kominfo. Ia mengatakan dalam aspek manajemen perlu penggambaran secara utuh tentang manajemen data terutama dalam hal pengelolaan arsitektur data, data induk, data referensi, basis data, kualitas data, dan interoperabilitas data. Selain itu penerapan keamanan informasi perlu diperluas penggunaannya untuk seluruh unit di Kota Singkawang. Dalam hal Manajemen Aset TIK yang mencakup proses perencanaan, pengadaan, pemanfaatan/penggunaan, dan penghapusan aset TIK diharapkan bisa menunjukkan proses yang menyeluruh. dalam manajemen SDM, manajemen Pengetahuan dan manajemen perubahan perlu dipersiapkan lebih matang. Pada Aspek Audit diharapkan memiliki penerapan yang terencana untuk audit infrastruktur, aplikasi, maupun keamanan sehingga diharapkan pada pelaksanaan evaluasi SPBE selanjutnya sudah dapat memenuhi indikator dan kriteria penilaian sesuai target (Apresiasi

HARI AMAL BHAKTI, IRWAN : MOMENTUM REFLEKSI DIRI

Memperingati Hari Amal Bhakti ke 76, kantor Kementerian Agama Kota Singkawang menggelar Tasyakuran di aula Kemenag, Senin (3/1/2022) malam. Tasyakuran dihadiri Wakil Wali Kota Singkawang, Plt. kepala Kantor Kemenag Singkawang Anggota DPRD, Ketua DMI, Pejabat di lingkungan kantor Kemenag Singkawang, tokoh masyarakat dan tokoh agama. Dalam sambutannya, Wakil wali kota Irwan mengatakan kementerian agama mempunyai peran strategis dalam memajukan kerukunan umat beragama. “Selain itu transformasi menjadi kebutuhan kita semua menuju perubahan yang lebih baik. Perubahan sistem, fungsi, syarat dengan kreativitas dan inovasi,” katanya. Ia mengatakan hari amal bhakti hendaknya dijadikan momentum bagi kita semua khususnya ASN kantor Kemenag Singkawang, selain refleksi rasa syukur dan apa-apa saja yang sudah dikerjakan. “Pemkot Singkawang sangat mengapresiasi kemenag Singkawang. Sudah banyak hal yang luar biasa yang telah dicapai. Ini yang perlu dipertahankan,” ujarnya. Tema peringatan Hari Amal Bhakti tahun ini yaitu Transformasi Layanan Umat. Irwan menyebutkan transformasi yang dimaksud meliputi perubahan sikap dan perilaku yang lebih baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. “Dengan transformasi tersebut, layanan umat akan dapat dengan cepat dan mudah dilakukan,” ujarnya.



GEDUNG PAUD ISTIQOMAH 1 DIRESMIKAN

Wali Kota Singkawang meresmikan gedung lembaga Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) ISTIQOMAH 1 di jalan Gunung Merapi, Kelurahan Pasiran, Kecamatan Singkawang Barat, Senin (3/1/2022). Peresmian ditandai dengan pengguntingan pita oleh Wali Kota. Dalam sambutannya, Wali Kota Tjhai Chui Mie berterimakasih kepada Yayasan Nurul Istiqomah yang telah menghadirkan sinergitas bersama Pemerintah Kota Singkawang melalui peresmian gedung lembaga PAUD Istiqomah. Ia berharap generasi emas Kota Singkawang mendapatkan pendidikan yang layak dalam mewujudkan SDM-SDM unggul untuk Singkawang Hebat. Semoga gedung ini bisa beroperasi dengan lancar sehingga memberikan dampak dan manfaat yang baik bagi kita semua.



Khususnya dalam mewujudkan SDM-SDM unggul untuk Singkawang Hebat,” ujarnya. Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Singkawang Asmadi menambahkan kehadiran PAUD Istiqomah diharapkan dapat menambahkan Angka Partisipasi Kasar (APK) dan Angka Partisipasi Murni (APM) di Kota Singkawang yang sementara ini masih di angka 11 persen. Pembangunan gedung PAUD juga merupakan upaya pemenuhan kebutuhan akan akses pendidikan anak usia dini di Kota SiPage | 3ngkawang sebagai upaya pengembangan pendidikan karakter yang sudah diberikan sejak dini. “Tentunya, saya harap kehadiran PAUD Istiqomah bisa menambah APK

dan APM Kota Singkawang yang sementara ini masih di angka 11 persen. Semoga ke depannya akan dibangun lagi PAUD-PAUD lainnya, sehingga perkembangan PAUD ke depan akan menjadi lebih baik dan banyak anak-anak usia dini yang memperoleh pendidikan di PAUD,” ujarnya. Sementara, Ketua Yayasan Nurul Istiqomah H. Rasyidin menyampaikan ucapan syukur dan terima kasih atas diresmikannya gedung lembaga PAUD Istiqomah oleh Wali Kota Singkawang. Ia mengatakan pembangunan ini dilakukan karena gedung PAUD yang lama sudah usang dan butuh perbaikan. “PAUD di wilayah kami ini sebenarnya sudah semenjak dahulu berjalan. Gedung baru yang diresmikan hari ini sebenarnya di lokasi gedung yang lama. Karena gedung lama sudah tidak memungkinkan lagi, maka kita robohkan. Sementara pembangunan gedung baru berjalan, kegiatan PAUD-nya dilaksanakan di Masjid Besar AL-ISTIQOMAH dan kebetulan lokasinya berdampingan,” ujarnya.

SETAHUN, KPU SINGKAWANG MUTAKHIRKAN 4.993 DATA PEMILIH

Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Singkawang telah memutakhirkan sebanyak 4.993 pemilih dalam pemutakhiran data pemilih berkelanjutan (PDPB) tahun 2021. Jumlah tersebut merupakan kerja KPU Kota Singkawang

dalam memperbaharui data pemilih selama setahun. Di mana pemutakhiran dilakukan per bulan, dan hasilnya disampaikan melalui rapat koordinasi bersama multipihak. “Selama setahun melakukan pemutakhiran, KPU Kota Singkawang telah memutakhirkan 4.993 data pemilih. Data tersebut merupakan hasil dari pencermatan, di mana bahan pemutakhiran kami peroleh dari masyarakat dan berbagai pihak,” kata Ketua Divisi Perencanaan, Data dan Informasi KPU Kota Singkawang, Umar Faruq, di Kantor KPU Kota



Singkawang, Selasa (4/1/2022). Data pemilih yang telah dimutakhirkan itu terdiri dari 2.377 pemilih laki-laki dan 2.616 pemilih perempuan. Adapun kategori pemutakhirannya yakni potensi pemilih baru, pemilih tidak memenuhi syarat (TMS), dan perbaikan data pemilih. “Adapun potensi pemilih baru sebanyak 2.113 pemilih, pemilih TMS 1.175 pemilih, dan perbaikan data pemilih sebanyak 1.705 pemilih. Data pemilih yang telah dimutakhirkan ini tersebar di 26 kelurahan, di lima kecamatan,” ujarnya. Pada PDPB tahun 2020, KPU Kota Singkawang memutakhirkan sebanyak 7.356 data pemilih. Alhasil, data pemilih berkelanjutan (DPB) periode Desember 2020 jumlahnya 164.832 pemilih. “Sementara untuk 2021, jumlah DPB di periode terakhir (Desember 2021, red) sebanyak 165.770 pemilih. Untuk daftar pemilih tetap (DPT) atau daftar pemilih terakhir (berdasarkan Pemilu Serentak 2019) Kota Singkawang, yakni 160.753 pemilih,” kata Umar. Pada tahun 2022 kegiatan PDPB oleh KPU terus berlanjut. Keberlanjutan ini berdasarkan amanat Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum. Pasal 20 huruf (1), KPU Kabupaten/Kota berkewajiban melakukan pemutakhiran dan memelihara data pemilih secara berkelanjutan dengan memperhatikan data kependudukan sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan. “Di samping Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017, KPU juga memedomani Peraturan KPU (PKPU) Nomor 6 Tahun 2021 tentang Pemutakhiran Data Pemilih Berkelanjutan,” kata Umar. Umar mengharapkan andil dari berbagai pihak dalam kegiatan PDPB tahun 2022. Dalam mewujudkan data pemilih yang berkualitas, KPU tidak bisa bekerja sendiri. “Maka dari itu, kami berharap partisipasi aktif publik serta semua pihak untuk dapat memberikan tanggapan ataupun

masuk terhadap data pemilih yang perlu kami perbarui. Sehingga nantinya, hasil dari pemutakhiran ini akan mempermudah kami sebagai penyelenggara dalam penyusunan daftar pemilih pada Pemilu dan pemilihan berikutnya,” harapnya.

RAPAT KERJA AWAL TAHUN, LANJUTKAN PROGRAM PEMBANGUNAN DI 2022

Memasuki awal tahun 2022, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie didampingi Wakil Wali Kota Irwan memimpin rapat kerja perdana di kantor Wali Kota, Senin (3/1/2022). Rapat kerja juga dihadiri Sekretaris Daerah dan seluruh Kepala OPD di lingkungan Pemerintah Kota Singkawang.

Wali Kota Tjhai Chui Mie meminta seluruh perangkat daerah untuk melanjutkan target pembangunan yang sudah disusun sesuai RPJMD dan menargetkan rencana tersebut dapat diselesaikan untuk tahun 2022. Ia mengucapkan terima kasih setelah empat tahun sudah bekerja bersama menjalankan roda pemerintahan. Ia percaya seluruh pimpinan OPD sudah bekerja dengan baik dan sesuai dengan tupoksi masing-masing Tjhai Chui Mie menuturkan ada beberapa target yang harus diselesaikan pada 2022. “Program Smart City, Revitalisasi Pasar Beringin, pembangunan gerbang batas kota, Bandara hingga pembangunan infrastruktur jalan yang merata di Kota Singkawang. Itu yang menjadi target di tahun 2022,” katanya. Menurutnya ada beberapa rencana pembangunan yang belum terlaksana disebabkan karena refocusing anggaran yang dilakukan dalam



menanggulangi pandemi Covid-19. Ia berharap pandemi Covid-19 ini bisa segera berakhir sehingga perekonomian kembali normal dan anggaran dapat digunakan dengan maksimal untuk pembangunan Kota Singkawang. “Semoga pandemi ini segera berakhir, sehingga perekonomian kembali normal dan anggaran dapat digunakan maksimal untuk pembangunan,” harapnya.

SEPANJANG 2021, ANGKA KECELAKAAN LALU LINTAS DI SINGKAWANG MENURUN

Kasus kecelakaan lalu lintas di Kota Singkawang pada tahun 2021 menurun 28 persen dibandingkan kasus di tahun 2020. Satuan Lalu Lintas Polres Singkawang mencatat angka kecelakaan lalu lintas di sepanjang tahun 2021 sebanyak 18 kasus, turun 7 kasus atau 28 persen dibandingkan 2020 yang mencapai 25 kasus. “Kalau pada tahun 2020 terjadi sebanyak 25 kasus, namun pada tahun 2021 menurun menjadi 18 kasus,” kata Kabag Ops Polres Singkawang, AKP Andri Syahroni, Selasa (4/1/2022). Untuk korban meninggal dunia akibat kecelakaan lalu lintas pada 2021 ada sebanyak 11 orang, sedangkan 2020 ada sebanyak 13 orang.

Kemudian, untuk korban yang mengalami luka berat akibat kecelakaan lalu lintas juga mengalami penurunan. Pada 2021 ada sebanyak 9 orang mengalami luka berat, sedangkan 2020 ada sebanyak 14 orang. Begitu pula dengan korban yang mengalami luka ringan akibat kecelakaan lalu lintas juga mengalami penurunan. Bila pada tahun 2020 ada sebanyak 24 orang mengalami luka ringan, maka 2021 ada sebanyak



14 orang. “Dengan kondisi itu tentunya kerugian materil juga mengalami penurunan, di mana pada tahun 2021 kerugian materiil yang dialami sekitar Rp44.500.000 sedangkan pada tahun 2020 kerugian materiil yang dialami sekitar Rp83.700.000,” ujarnya. Selanjutnya, untuk kegiatan berupa tilang dan teguran, pada 2021 ada sebanyak 914 tilang, sedangkan pada 2020 ada sebanyak 1.699 tilang. Pada tahun 2021 untuk Satlantas Polres Singkawang mengeluarkan 2.640 teguran, meningkat dibandingkan 2020 yang memberikan 1.600 teguran.

SINGKAWANG PERSIAPKAN PTM 100 PERSEN

Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kota Singkawang saat ini tengah mempersiapkan pelaksanaan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) yang dilakukan 100 persen. Kepala

Bidang Pendidikan Dasar Disdikbud Singkawang, Kariadi mengatakan pembelajaran tatap muka 100 persen tersebut direncanakan akan dilaksanakan minggu depan. Saat ini pihaknya masih menunggu laporan dari tiap sekolah yang siap untuk menerapkan pembelajaran tatap muka 100 persen ini. Selain itu, pihaknya juga meminta persetujuan dari orang tua untuk mengizinkan anak-anaknya belajar di sekolah. “Kita masih menunggu



laporan dari tiap sekolah yang siap melaksanakan pembelajaran tatap muka tersebut. Kita lihat hasil laporan nanti, jika semua sekolah siap, maka akan diterapkan di semua sekolah,” kata Kariadi, Rabu (5/1/2022). Kariadi menjelaskan sesuai dengan keputusan bersama (SKB) empat menteri, pembelajaran tatap muka 100 persen artinya seluruh siswa di tiap kelas masuk dan belajar di sekolah setiap hari. Namun, dengan pembatasan jam belajar yaitu 6 jam pelajaran setiap harinya. “PTM 100 persen artinya seluruh siswa masuk di sekolah setiap hari. Namun dibatas jam belajar yakni 6 jam setiap harinya serta dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat,” ujarnya.

18 UMKM SINGKAWANG TERIMA BANTUAN

Pemerintah Kota Singkawang melalui Dinas Perdagangan, Perindustrian, Koperasi dan UKM Singkawang memberikan bantuan mesin peralatan serta rumah produksi kepada pelaku UMKM/IKM. Bantuan peralatan yang diberikan bentuknya bermacam-macam untuk diberikan

kepada 18 kelompok pelaku UMKM/IKM yang ada di Kota Singkawang. “Untuk totalnya hampir mencapai Rp400 juta,” kata Kepala Disdaginkop UKM, Muslimin, Rabu (5/1/2022). Ia berharap, bantuan yang diberikan betul-betul bisa bermanfaat bagi pelaku



UMKM/IKM yang mendapatkannya dalam mengembangkan usaha yang dilakoninya. “Walaupun ditenagh situasi pandemi bahkan anggaran di dinas kami hampir separoh dikurangi untuk penanganan Covid-19, kami masih tetap konsisten untuk selalu berpihak kepada pelaku UMKM/IKM,”ujarnya. Salah satu pelaku UMKNyang menerima bantuan Agustinus berharap bantuan yang diberikan dapat memberikan manfaat. “Kami juga semaksimal tahunnya, “Supaya bisa menembus pasaran dengan jangkauan lebih luas,”ujarnya.

mungkin untuk berbuat lebih baik lagi agar produksi saya lebih meningkat,”katanya. Diapun berharap,produksi mebel yang dihasilkannya bisa semakin meningkat setiap

30 CPNS IMIGRASI SINGKAWANG RESMI DILANTIK JADI PNS

Sebanyak 30 CPNS Imigrasi Singkawang mengikuti rangkaian prosesi pelantikan dan pengambilan sumpah janji serta secara resmi beralih status menjadi Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang digelar secara virtual di aula Kantor Imigrasi Singkawang, Rabu (5/1/2022). Pelantikan dan pengambilan sumpah janji dipimpin langsung Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Barat, Fery Monang Sihite. Dalam sambutannya, Kakanwil Kemenkumham Kalbar mengatakan seluruh pegawai yang dilantik pada hari ini untuk menjadikan jabatan dan tugas yang akan diemban sebagai amanah yang wajib dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab. Khusus kepada ASN yang baru, Fery berpesan untuk terus bekerja dengan jujur, tertib, cermat dan bersemangat serta peka & responsive. “Tetap tingkatkan sinergitas dan soliditas untuk mengubah mindset & cultureset,” katanya. Sementara itu, Kepala Kantor Imigrasi Singkawang, Azriyal Zam berpesan untuk terus berinovasi, ciptakan terobosan baru, jaga integritas, buktikan bahwa kinerja ASN yang baru harus memberikan manfaat yang langsung dirasakan oleh masyarakat. Ia meminta kepada seluruh PNS yang baru dilantik untuk menjadikan jabatan dan tugas yang akan diberikan sebagai amanah yang wajib dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab serta tingkatkan sinergitas dan soliditas untuk mengubah mindset dan cultureset. “Selamat dan Sukses atas pengambilan sumpah dan pelantikan PNS. Selamat bekerja dan jadikan pekerjaan sebagai ibadah,” ujarnya.



RAKERDA DMI BAHAS OPTIMALISASI PERAN MASJID

Pengurus Daerah Dewan Masjid Indonesia (PD DMI) Kota Singkawang menggelar Rapat Kerja Daerah (Rakerda) tahun 2022 di Aula Kantor Kementerian Agama Kota Singkawang, Rabu (5/1/2022). Rakerda dihadiri yang Plt. Kepala Kantor Kementerian Agama Singkawang, Ketua Harian DMI beserta pengurus dibuka oleh Wakil Wali Kota Singkawang Irwan. Dalam sambutannya, Irwan memberikan komplimen pada program kerja PD DMI Kota Singkawang yang rutin berjalan dari tahun ke tahun, khususnya dalam pembinaan umat muslim. Program-program tersebut diantaranya Safari Jumat, Safari Fajar, Sholat Maghrib Isya Keliling Bersama Generasi Muda (SMAILING). “Kami berharap Dewan Masjid ini tidak hanya bicara dan fokus kepada ibadah saja. Tapi bagaimana masjid itu menjadi tempat pemberdayaan masyarakat (umat), tempat

penyebaran ilmu pengetahuan, bahkan bisa menjadi ruang publik bagi anak-anak muda Islam,” ujarnya. Ia juga meminta kepada Kantor Kemenag untuk terus melakukan kolaborasi dan terus bekerja sama dengan DMI dalam mendukung Pemerintah Kota Singkawang membangun toleransi antar umat beragama di Kota Singkawang. Ketua Harian PD DMI Kota Singkawang H. Marsina mengatakan Rakerda Dewan Masjid Indonesia Tahun 2022 ini membahas pelaksanaan kerja DMI dalam upaya optimalisasi peran masjid melalui pendataan masjid, surau dan mushola se-Kota Singkawang. Selain itu, Rakerda ini juga membahas program lainnya, yaitu pembangunan ekonomi umat yang bekerjasama dengan Baznas Singkawang. “Upaya memakmurkan masjid yang pertama akan dilakukan diawali dengan pendataan masjid, surau, mushola se-Kota Singkawang. Kemudian, menyamakan program kerja baik di tingkat Kota maupun di tingkat Kecamatan yang lebih khusus kepada seluruh pengurus masjid yang ada di Kota Singkawang,” ujarnya. Ia berharap Rakerda ini nantinya akan menghasilkan beberapa program kerja unggulan yang mengacu pada upaya dalam optimalisasi peran masjid-masjid di Kota Singkawang. Sementara, Plt. Kepala Kantor Kemenag Kota Singkawang Azhari mengatakan masih banyak masjid yang perlu direhab melalui hibah-hibah dari Pemkot Singkawang dan Kementerian Agama. Seperti misalnya Masjid Agung Nurul Islam Kota



Singkawang yang baru-baru dilakukan pemancangan tiang pertama oleh Gubernur Kalimantan Barat. Tidak hanya bangunan fisik masjid saja yang menjadi perhatian PD DMI Kota Singkawang. Selain itu, PD DMI Kota Singkawang juga memikirkan peningkatan non fisik melalui pembangunan SDM yang tertuang dalam peran-peran masyarakat dan keumatan. “Di samping itu, peran masjid ini juga diharapkan untuk menjadi media melawan hoaks yang menentang pemerintahan. Jangan sampai ada yang ke kanan atau ke kiri yang akhirnya menimbulkan tindakan anarkis ataupun terorisme. Tapi, kita harus bisa saling bahu-membahu dalam mensukseskan program kerja pemerintah,” ujarnya.

PASAR MODAL GANDENG ALUMNI ITB GELAR VAKSINASI DI SINGKAWANG

Wali Kota Singkawang membuka kegiatan Sentra Vaksinasi yang diselenggarakan oleh Pasar Modal Indonesia yang bekerjasama dengan Ikatan Alumni ITB di Singkawang Grand Mall, Rabu (5/1/2022). Kegiatan vaksinasi ini merupakan rangkaian acara dalam memperingati HUT ke-44 Pasar Modal Indonesia. Selain di Kota Singkawang, kegiatan Sentra Vaksinasi ini juga akan dilaksanakan pada 4 (empat) daerah lainnya di Kalimantan Barat dengan jumlah sebanyak 100.000 orang. Dalam sambutannya, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengapresiasi dukungan Pasar Modal Indonesia bersama Ikatan Alumni ITB dalam mendorong herd immunity yang lebih menyeluruh di Kota Singkawang. Hingga saat ini, cakupan vaksinasi Covid-19 dosis pertama Kota Singkawang telah mencapai 73,48 persen dan dosis kedua telah mencapai 60,96 persen. “Untuk mencegah penularan Covid-19, salah satu caranya adalah dengan vaksinasi. Apabila sudah divaksin,

tentu kita memperkecil kemungkinan untuk tertular penyebaran virus Corona. Kemudian tanpa sertifikat vaksinasi, kita akan kesulitan untuk berpergian seperti ke Mall dan lain-lain karena untuk masuk Mall saja perlu akses dengan aplikasi PeduliLindungi,” ujarnya. Ia mengimbau kepada masyarakat yang belum divaksin untuk mendukung tercapainya herd immunity yang menyeluruh di Kota Singkawang. “Masyarakat yang belum



divaksin dapat mendaftarkan diri di lokasi-lokasi vaksinasi Covid-19 seperti di Puskesmas terdekat, Kelurahan dan Mall,” ajaknya.

BERSIH NARKOBA, TP4GN SIAPKAN RENCANA AKSI

Wakil Wali Kota Singkawang membuka kegiatan pembinaan Kelurahan Bersinar “Bersih Narkoba” di ruang Bumi Betuah Kantor Wali Kota Singkawang, Rabu (5/1/2022). Pembinaan ini diikuti oleh para Camat dan Lurah se-kota Singkawang. Pada 17 November 2021 lalu, sebanyak 25 Kelurahan di Kota Singkawang telah dicanangkan menjadi Kelurahan Bersih Narkoba (Bersinar). Sementara, Kelurahan Sungai Garam Hilir menjadi Kelurahan pertama di Kota Singkawang yang telah resmi menjadi Kelurahan Bersinar pada tahun 2020 lalu. Wakil Wali Kota Irwan Selaku Ketua Tim Pemberantasan, Penyalahgunaan Peredaran Gelap Narkoba (TP4GN), mengatakan pembinaan ini menjadi langkah lebih lanjut untuk membahas rencana aksi tim TP4GN bersama BNN, TNI/Polri, Kecamatan dan Kelurahan se-Kota Singkawang, serta seluruh stakeholder masyarakat lainnya dalam memerangi penyebaran dan penyalahgunaan narkoba di Kota Singkawang. “Dengan dicanangkannya 26 Kelurahan Bersinar Kota Singkawang, tentunya pembinaan ini menjadi langkah lebih lanjut untuk membahas rencana aksi tim TP4GN bersama BNN, TNI/Polri, Kecamatan dan

Kelurahan se-Kota Singkawang, serta seluruh stakeholder masyarakat lainnya seperti tokoh agama, tokoh pemuda dan lain-lain,” ujarnya. Adapun rencana aksi tim TP4GN Kota Singkawang yang menjadi acuan pada pertemuan tersebut diantaranya dengan melakukan pembinaan-pembinaan, pengawasan bersama TNI/Polri, dan tindakan lanjutan lainnya dalam mewujudkan



Singkawang Bersinar. Selain itu, tim TP4GN juga menyusun rencana aksi untuk melakukan Roadshow Anti Narkoba ke beberapa sekolah di Kota Singkawang. “Roadshow ini menjadi salah satu rencana aksi yang penting untuk dilakukan karena narkoba ini merambahnya ke semua kalangan usia dan semua status sosial. Karena Presiden RI juga sudah menyatakan bahwa kita darurat narkoba, maka kita akan berupaya semaksimal-mungkin dan semasif-mungkin untuk bergerak dan menyentuh segala lapisan masyarakat. Tidak hanya kepada remaja-remaja saja, termasuk juga orang tua dan bahkan melakukan kampanye anti narkoba di rumah-rumah ibadah,” ujarnya. Ia mengatakan akan segera melakukan sosialisasi, pembinaan dan komunikasi bersama masyarakat setempat terkait narkoba secara bergilir di setiap Kelurahan se-Kota Singkawang selama 3 bulan. Maka dari itu, ia meminta kepada para Lurah agar dijadwalkan agenda Coffee Morning untuk membahas pendataan terkait lokasi-lokasi rawan narkoba di wilayah yang dimaksud. “Diharapkan setiap 3 bulan, para Lurah melakukan sosialisasi, pembinaan dan komunikasi mengenai narkoba kepada masyarakat setempat. Termasuk pembinaan-pembinaan tempat penginapan atau rumah kos yang notabene-nya menjadi tempat pesta narkoba dan kegiatan penyakit sosial lainnya,” ujarnya. Ia juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk memerangi narkoba bersama dengan Pemerintah dan stakeholder

lainnya. Hal ini menjadi perhatian penting sebab tindak peredaran dan penyalahgunaan narkoba ini mengancam semua titik-titik di Kecamatan dan Kelurahan se-Kota Singkawang. “Mari kita jangan lalai, terus waspada, dan jangan melihat suatu daerah tersebut aman atau terbebas dari penyebaran dan penyalahgunaan narkoba. Karena kita tidak pernah tahu bahwa sewaktu-waktu daerah tersebut menjadi sarang narkoba. Maka dari itu, mari bersama-sama menjamin dan menjaga daerahnya untuk bersih dari narkoba dengan menjadi mata dan telinga bagi BNN dan TNI/Polri,” ajakan.

DISDUKCAPIL DUKUNG KPU SINGKAWANG MUTAKHIRKAN DATA PEMILIH

Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Singkawang mendukung kegiatan pemutakhiran data pemilih berkelanjutan (PDPB) yang dilakukan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU). Hal itu diungkapkan Kepala Bidang (Kabid) Pemanfaatan Data dan Inovasi Pelayanan (PDInP), Efa Bayuzuliarna, saat kunjungan koordinasi KPU Kota Singkawang ke Kantor Disdukcapil, Kamis (06/01/2022). “Dinas Dukcapil siap membantu untuk memvalidasi data yang disampaikan oleh pihak KPU ke kami,” ujar Efa. Sementara itu, KPU Kota Singkawang menyambut baik dukungan Disdukcapil pada kegiatan PDPB. Menurut Ketua Divisi Perencanaan, Data dan Informasi KPU Kota Singkawang, Umar Faruq, respon tersebut akan sangat membantu KPU dalam menjalankan kewajiban memutakhirkan dan memelihara data pemilih secara berkelanjutan. “Kami sangat mengapresiasi Disdukcapil Kota Singkawang. Dengan data bahan pemutakhiran yang telah kami verifikasi nantinya, kemudian Disdukcapil siap membantu memvalidasi data dari kami, maka akan lebih memperkuat lagi akurasi dan akuntabilitas data pemutakhiran,” kata Umar. Umar menjelaskan, data bahan pemutakhiran baik itu masukan/tanggapan dari masyarakat ataupun pihak terkait yang telah diverifikasi oleh KPU, terlebih dulu disampaikan ke Disdukcapil untuk divalidasi. “Setelah divalidasi oleh Disdukcapil, selanjutnya kami susun dalam tabel rekapitulasi. Kemudian setiap bulannya kami umumkan dan sampaikan ke pihak terkait. Per tiga bulan, kami juga akan sampaikan dalam rapat koordinasi,” ujarnya. Koordinasi yang dilakukan merupakan salah satu tugas KPU dalam penyelenggaraan PDPB. Sebagaimana hal itu diatur telah dalam Peraturan KPU (PKPU) Nomor 6 Tahun 2021 tentang Pemutakhiran Data Pemilih Berkelanjutan, pada pasal 7 ayat 1c. “Tujuannya untuk mendapatkan masukan mengenai data pemilih,” ujar Umar. Pada penyelenggaraan PDPB 2022, Disdukcapil adalah instansi pertama yang didatangi oleh KPU Kota

Singkawang untuk berkoordinasi. Secara berkala, KPU juga akan berkoordinasi dengan instansi terkait lainnya. “Nanti kami juga akan berkoordinasi dengan instansi lain. Harapannya sama. Multipihak mendukung kegiatan PDPB, dan bisa mendapatkan masukan terkait data pemilih,” katanya. “Selain itu, sesuai dengan PKPU 6, tidak hanya koordinasi berkala ke instansi-instansi guna mendapatkan masukan, tapi kami juga akan menyelenggarakan forum koordinasi PDPB paling sedikit sekali dalam tiga bulan,” tambahnya.



439 MAHASISWA FISIP UNTAN IKUTI KKM DI SINGKAWANG

Sebanyak 439 mahasiswa FISIP UNTAN TA 2021/2022 yang mengikuti program Kuliah Kerja Mahasiswa di Kota Singkawang. Program KKM kali ini mengangkat tema “Kuliah Kerja Mahasiswa Menjadi Mitra Percepatan Pembangunan Masyarakat”. Kedatangan peserta KKM ini disambut Wakil Wali Kota Singkawang di Basement kantor Wali Kota, Kamis (6/1/2021). Wakil Wali Kota Irwan mengatakan metode pengajaran masa kini harus beradaptasi dengan perkembangan jaman sehingga dapat menjawab kebutuhan akan pendidikan bagi generasi muda masa kini. “Jadi, kita yang senior jangan lagi terpukau dengan kenangan akan kesuksesan masa lalu. Generasi Milenial masa kini lebih membutuhkan waktu dan pembimbingan kita supaya mereka bisa melewati setiap persoalan dan tantangan masa depan dengan cara mereka sendiri,” katanya. Ia berharap melalui program ini para peserta KKM dapat menjadi agen perubahan yang membantu percepatan pembangunan daerah, khususnya di Kota Singkawang. “Semoga program KKM ini dapat menjadi agen perubahan guna membantu percepatan pembangunan di Kota Singkawang,” harapnya. Dekan FISIP UNTAN H. Martoyo menyambut baik ruang yang diberikan Pemerintah Kota Singkawang kepada para peserta untuk melaksanakan program KKM. Ia meminta agar setiap peserta didayagunakan sehingga mereka mendapatkan pengalaman kerja dan gambaran lingkungan dunia kerja. “Berorientasi pada proses Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKB), Keluaran Perguruan Tinggi harus *Link and Match* sehingga ada suatu kesesuaian antara ilmu dan praktek. Melalui pelaksanaan program KKM ini diharapkan dapat memberikan banyak pencerahan kepada para peserta. Oleh karena itu, saya meminta kepada para peserta untuk memanfaatkan kesempatan yang ada dalam melaksanakan KKM,” ujarnya.



Sementara Ketua Panitia KKM Chainar mengatakan program KKM ini merupakan salah satu bentuk pelaksana program KKM ini merupakan salah satu bentuk pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi, yaitu Pendidikan dan Pengajaran, Penelitian dan Pengembangan, dan Pegabdian Kepada Masyarakat. Menurutnya, peserta KKM nanti akan menjalankan program KKM selama kurang lebih 1 bulan terhitung mulai tanggal 6 Januari 2022 hingga 6 Februari 2022. “Nantinya, 439 peserta ini akan menjalankan program KKM yang tersebar di 5 (Lima) Kecamatan dan 26 Kelurahan. Selain itu, masing-masing mereka juga akan difasilitasi dengan pembimbing KKM sebanyak 26 pembimbing,” ujarnya.

HADIRI MILAD RWS, IRWAN AJAK PERANGI NARKOBA

Wakil Wali Kota Singkawang Irwan menghadiri Rawasari Bersholawat dalam rangka memperingati Milad Majelis Rombongan Wong Sholawat (RWS) ke 5 bersama Habib Toha Bin Husin Al Jufry di Jalan Rawasari Kelurahan Roban Singkawang Tengah, Sabtu (8/1/2022) malam.



Kegiatan milad RWS diisi

dengan tausiyah dan lantunan sholawat oleh Habib Toha bin Husin Al Jufry dari Majelis Asy Syarobut Thohur Pontianak. Dalam sambutannya, Irwan menyambut baik agenda rutin RWS dalam bentuk sholawat ini. Tak lupa Ia mengucapkan selamat atas Milad ke 5 RWS. “Selamat milad untuk RWS yang ke 5. Mari kita semua untuk menguatkan dalam doa, agar kita semua selalu diberikan kesehatan dan selalu dalam perlindungan Allah SWT,” ucapnya. Dalam kesempatan itu, Irwan meminta kepada para orang tua untuk menjaga anak-anaknya agar terhindar dari penyalahgunaan narkoba. “Narkoba adalah musuh kita bersama. Untuk itu, kepada orang tua agar menjaga anak-anaknya agar tidak terjerumus ke dalam peredaran gelap narkoba,” pintanya. Ia mengatakan pemberantasan narkoba bukan hanya tugas pemerintah, TNI, Polri dan BNN saja, melainkan tugas kita bersama. “Perlu kerjasama semua pihak dalam memberantas penyalahgunaan narkoba. Laporkan jika ada ditemukan atau dicurigai peredaran narkoba di sekitar bapak/ibu,” ujarnya.

KODIM 1202 BERI PEMBEKALAN BELA NEGARA DAN WASBANG

Kodim 1202 Singkawang memberikan pembekalan Bela Negara dan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada Mahasiswa/Mahasiswi baru Universitas Muhammadiyah Pontianak, di Palm Beach Singkawang, Sabtu (8/1/2022). Pembekalan Bela Negara dan Wasbang disampaikan Pasi Teritorial (Pasi Ter) Kodim 1202/Skw Kapten Inf Sarmin. Dalam materi yang disampaikan Pasi Ter mengatakan bela negara harus dilaksanakan di perguruan tinggi dan dievaluasi dalam rangka penguatan jati diri Mahasiswa/Mahasiswi baru yang sedang mencari identitas atau jati dirinya. Pasi Ter menyampaikan ke para mahasiswa untuk mengetahui sejarah Bangsa Indonesia yang berawal dari kerajaan-kerajaan yang ditakuti bangsa-bangsa luar dan memiliki Panglima perang yang sakti, salah satunya Kerajaan Majapahit dengan Mahapatih Gajah Mada yang menyatukan tanah Nusantara hingga beberapa negara dibawah kekuasaannya. “Para pendahulu kita bertekad mendirikan NKRI dengan tujuan untuk melindungi bangsa dan tumpah darah, memajukan kesejahteraan umum dan mencerdaskan bangsa, melaksanakan ketertiban dunia dan memajukan

kelangsungan hidup bangsa Indonesia,” katanya. Dikatakan Pasi Ter bahwa sikap dan perilaku sebagai warga negara yang dijiwai oleh kecintaannya kepada NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Terkait hal itu, untuk menjamin kelangsungan hidup Bangsa dan Negara kesadaran Bela Negara itu pada hakikatnya kesediaan berbakti pada negara dan kesediaan berkorban membela negara. “Spektrum Bela Negara itu sangat luas, dari yang paling halus hingga yang paling keras. Mulai dari hubungan baik sesama warga negara sampai bersama sama menangkal ancaman nyata musuh bersenjata,” ujarnya. Ditambahkannya bahwa sebagai warga Negara dalam upaya Bela Negara memiliki tiga prinsip, yakni Kedaulatan Negara, Keutuhan Wilayah, Keselamatan Bangsa, juga memiliki lima Unsur yaitu Cinta Tanah Air, Sadar Berbangsa dan Bernegara, Yakin Pancasila sebagai Falsafah dan Ideologi Negara, Rela berkorban untuk bangsa dan negara serta Kemampuan awal bela Negara, hal tersebut yang dilandaskan pada Yuridis UUD 1945 pasal 27 (3). Yaitu setiap warga negara berhak dan wajib ikut serta dalam upaya pembelaan Negara, dan juga pada Pasal 30 (1), yakni tiap warga negara berhak dan wajib ikut serta dalam usaha pertahanan dan keamanan Negara.



MUSANCAB PKB, SINERGI DORONG PROGRAM PEMBANGUNAN

Ketua Dewan Pengurus Wilayah (DPW) Partai Keadilan Bangsa (PKB) provinsi Kalimantan Barat, Mulyadi Tawik membuka Musyawarah Anak Cabang (MUSANCAB) Dewan Pengurus Anak Cabang (DPAC) PKB se-Kota Singkawang diselenggarakan di Hotel Khatulistiwa, Sabtu (8/1/2022). MUSANCAB turut dihadiri Wakil Wali Kota Singkawang Irwan. Irwan menyambut baik kegiatan MUSANCAB PKB se-Kota Singkawang ini. Ia berharap musyawarah ini dapat berjalan dengan lancar sehingga dapat menjawab berbagai kebutuhan berdasarkan aspirasi masyarakat dalam mendorong percepatan pembangunan di Kota Singkawang. “Tentunya, Pemerintah Kota Singkawang berharap PKB dapat menjadi mitra seimbang yang dapat menjalankan fungsi-fungsi pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan. Peran dan kolaborasi dengan setiap pemangku kepentingan sangat penting karena partai merupakan representasi dari suara-suara rakyat yang kemudian menjelma sebagai anggota legislatif. Seperti yang diketahui, suara-suara rakyat inilah yang nantinya membantu program-program pembangunan di daerah-daerah, termasuk salah satunya di Kota Singkawang,” ujarnya. Sementara Ketua DPW PKB Kalimantan Barat, Mulyadi Tawik mengatakan musyawarah ini dilakukan untuk penataan struktur dan penyeragaman masa bakti PKB di tingkat Kecamatan dalam rangka persiapan pemilu 2024 mendatang.

“Dalam rangka persiapan pemilu 2024, kami akan menata struktur kembali dan sekaligus menyamakan masa bakti. Posisi PKB saat ini menduduki 3 (tiga) kursi. Untuk kedepannya, dengan jumlah total 30 kursi di Kota Singkawang ini, kita berharap PKB bisa mendapat minimal 5-6 kursi di pemilu mendatang. Oleh karena itu, persiapan pembentukan struktur ini harus segera dilaksanakan dan dipikirkan matang-matang mulai dari tingkat Kecamatan, Kelurahan dan Desa,” ujarnya.



GEREJA KATOLIK SANTO PAULUS STASI SIJANGKUNG DIRESMIKAN

Gereja Katolik Santo Paulus Stasi Sijangkung Kecamatan Singkawang Selatan diresmikan pada Minggu (9/1/2022). Peresmian pembangunan gereja tersebut dilakukan Wali Kota Singkawang

Tjhai Chui Mie bersama Uskup Agung Pontianak Agustinus Agus ditandai dengan penandatanganan prasasti. “Atas nama Pemerintah Kota Singkawang dan atas nama pribadi saya mengucapkan selamat kepada umat katolik Kelurahan Sijangkung atas diresmikannya Gereja Santo Paulus Sijangkung ini,” kata Wali Kota Tjhai Chui



Mie mengawali sambutan. Tjhai Chui Mie menuturkan selesainya pembangunan Gereja Santo Paulus Sijangkung pantas untuk disyukuri oleh umat katolik, sebab proses pembangunan Gereja Santo Paulus ini tentunya membutuhkan pengorbanan baik pikiran, waktu, tenaga maupun biaya yang tidak sedikit. Ia mengingatkan bahwa pembangunan fisik ini jangan menjadi yang utama. karena yang lebih penting, adalah membangun mental dan hati kita agar umat katolik semakin menghayati apa yang diajarkan tuhan dalam kehidupan sehari-harinya baik dalam hidup bermasyarakat, berbangsa dan bernegara serta dalam hidup menggerejanya. “Apalah artinya sebuah bangunan tempat ibadah yang megah tanpa diimbangi dengan “kemegahan” sikap dan perilaku serta iman pemeluknya. Saya berharap dengan kehadiran gereja di Santo Paulus Sijangkung ini akan

semakin meningkatkan semangat umat untuk Singkawang senantiasa mempunyai kedudukan dan peranan yang amat penting sebagai bagian dari upaya meletakkan landasan moral dan spiritual yang kokoh bagi keberhasilan pelaksanaan pembangunan nasional dan daerah. Umat beragama sebagai salah satu subyek pembangunan akan mampu menempatkan diri dalam keselarasan, keseimbangan dan keserasian hidup antara manusia satu dengan yang lainnya di dalam masyarakat dan dengan alam lingkungannya serta dengan sang penciptanya. “Yang pada akhirnya, hal ini akan menjadi kekuatan efektif bagi keberhasilan pembangunan baik secara materiil maupun spiritual,” katanya. Ia berharap kepada seluruh umat beribadah di gereja.” ujarnya. Ia mengatakan pembinaan dan pembangunan di bidang agama di Kota beragama di Kota Singkawang untuk mampu menjaga kerukunan dan stabilitas dalam kehidupan bermasyarakat. “Saya mengajak semua komponen masyarakat Singkawang untuk menyatukan tekad dan bergandeng tangan membangun dan memajukan Kota Singkawang demi masa depan yang lebih baik lagi. Karena hanya dengan perasaan senasib, tekad dan kerja sama antara kita semua, Kota Singkawang yang hebat dapat terwujud.

PEMKOT SINGKAWANG BAHAS RENCANA RELOKASI JALAN MERDEKA

Pemerintah Kota Singkawang berencana merelokasi Pedagang Kaki Lima (PKL) yang beroperasi di sekitaran Mess Daerah Singkawang Jalan Merdeka. Hal itu menjadi pembahasan pada rapat yang digelar di ruang rapat Wali Kota Singkawang, Senin (10/1/2022). Menjelang sore hari, wilayah tersebut mulai dipadati oleh sejumlah PKL yang berjualan dan beberapa odong-odong. Transaksi antara para pembeli dan para pedagang yang memadati wilayah tersebut akhirnya menimbulkan kemacetan lalu lintas pada jam-jam tertentu. Terkait hal tersebut, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengatakan perlu dilakukan pengkajian lokasi alternatif bagi para PKL yang akan menempati lokasi tersebut. Kajian ini dimaksudkan untuk menata dan memperindah Kota Singkawang. “Agenda perpindahan PKL-PKL ini, tentu kami turut memperhitungkan dari sisi penghasilan mereka. Maka, perlu ada suatu kajian yang jelas dan tepat sehingga para PKL yang kita tata bisa mendapatkan penghasilan yang lebih dari tempat yang sebelumnya. Harapannya, tempat yang kita bersihkan itu tertata rapi dan ramai pengunjung, baik di siang hari ataupun malam hari,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Disperindagkop dan UMKM Kota Singkawang Muslimin mengatakan relokasi ini dilakukan karena terjadi peningkatan jumlah PKL yang beroperasi di sepanjang jalan Merdeka sampai ke area Taman Burung. Hal ini didorong karena semasa pandemi Covid-19 berlangsung terdapat sebagian masyarakat yang kehilangan pekerjaan dan beralih usaha dengan menjadi pedagang kaki lima.

“Kami mencatat sebelumnya ada sebanyak 35 PKL dan beberapa odong-odong yang beroperasi di sepanjang Jalan Merdeka sampai ke area Taman Burung. Namun karena pandemi, ada sebagian masyarakat yang kehilangan pekerjaan ataupun beralih usaha sebagai mata pencaharian mereka yang baru. Maka, terjadi peningkatan jumlah PKL yang beroperasi di wilayah tersebut sebanyak 62 PKL dan beberapa odong-odong,” ujarnya. Saat ini, relokasi PKL ini masih belum menemukan titik terang, namun Pemerintah Kota Singkawang telah menetapkan beberapa lokasi alternatif. Adapun lokasi-lokasi alternatif yang masih menjadi pertimbangan berada di sepanjang jalan menuju Lapangan Tarakan, sepanjang jalan Merdeka, Pujasera Hawis, dan area



Terminal Induk. “Bu Wali memberikan waktu kepada kami para OPD untuk mengkaji kembali lokasi-lokasi alternatif tersebut selama 1 minggu kedepan. Setelah 1 minggu, baru akan kami sampaikan hasil kajian ini kepada Bu Wali untuk menetapkan putusan,” ujarnya.

ORNAMEN KHAS IMLEK HIASI SINGKAWANG

Menjelang Perayaan Imlek pada 1 Februari mendatang, Panitia Perayaan Imlek Kota Singkawang mulai menghiasi Kota dengan ornamen dan pernak pernik khas Imlek. Ketua Panitia Imlek Kota Singkawang, Atong mengatakan, pada Perayaan tahun ini, pihaknya akan memenuhi spot-spot di Kota Singkawang dengan berbagai hiasan khas Imlek, mulai dari lampion, pohon Mei Hwa, ornamen petasan, hingga hiasan gerbang. Dikatakan Atong hiasan-hiasan ini akan dipasang di Bundaran 1001 AI untuk menyambut pengunjung dari arah Kota Pontianak, kemudian dilanjutkan di sepanjang jalan P. Diponegoro, kawasan Pasar Hongkong, Beringin Corner dan Jalan Sejahtera di depan

Vihara Tri Dharma Bumi Raya. “Terutama di jalan Sejahtera, kami akan bikin trowongan lampion. Dan ini bisa jadi spot foto menarik,” kata Atong, Senin (10/1/2022). Sedangkan di

macam hiasan dan pernak pernik di berbagai sudut kota sehingga bisa menjadi spot foto menarik bagi warga. Sementara, Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie mengimbau



Beringin Corner akan ditempatkan miniatur macam, menyesuaikan dengan Shio tahun 2022 ini, yakni Macan Air. Ia mengatakan saat ini pihaknya masih berusaha memasang pernak pernik dan hiasan-hiasan tersebut agar dapat selesai tepat waktu. Tahun ini pihaknya tidak mengejar jumlah lampion yang akan dipasang, lebih difokuskan dengan berbagai

masyarakat agar tetap mematuhi protokol kesehatan saat mengunjungi spot-spot hiasan Imlek di Kota Singkawang. “Kepada masyarakat, tetap patuhi protokol kesehatan saat berkunjung di spot-spot hiasan Imlek, kita sama-sama jaga kesehatan agar Covid-19 terhindar dari penyebaran Covid-19,” katanya. Ia pun meminta pengunjung

agar dapat menjaga dan tidak merusak pernak-pernik serta hiasan yang telah dipasang oleh Panitia Perayaan Imlek. “Sehingga bisa dinikmati dan digunakan bagi pengunjung lainnya untuk berfoto-foto bersama keluarga dan orang terdekatnya,” ujarnya.

MUSKOT 3 BPK OI PILIH DERY HARI KURNIAWAN SEBAGAI KETUA

Hasil Musyawarah Kota (Muskot) 3 Badan Pengurus Kota Oi Kota Singkawang yang digelar Minggu 9 Januari lalu telah memilih Dery Hari Kurniawan menjadi Ketua Badan Pengurus Kota Oi Kota Singkawang periode 2022-2026. Wakil Wali Kota Singkawang, Irwan selaku Dewan Pembina Oi Kota Singkawang mengatakan dalam berorganisasi hendaknya mengenal filosofi pohon, yang saling berhubungan satu sama lain dan menjadikan sebuah kekuatan. Ia meminta hendaknya setiap anggota menanamkan rasa tanggungjawab terhadap organisasi. Dengan Oi ini, lanjutnya, menjadi tempat belajar, berkembang dan bermanfaat bagi diri sendiri, keluarga, orang lain dan alam semesta. “Selamat bekerja, tetap semangat dan selalu optimis bahwa hari ini akan lebih baik dari hari

kemarin, serta hari esok jauh lebih baik dari hari ini,”katanya, Senin (10/1/2022). Untuk diketahui, dalam rangkaian muskot 3 BPK Oi Singkawang Kota Singkawang kemarin, berisi agenda sidang paripurna, sidang komisi yang membahas garis-garis kebijakan program dan Rekomendasi program jangka panjang dan jangka pendek, serah terima jabatan, dan pelantikan.

Berkas-berkas hasil muskot kemarin juga akan disampaikan kepada Badan Pengurus Wilayah Oi Kalimantan Barat sebagaimana telah terbentuk Tim Fotmatur yang akan memilih anggota untuk menjabat dalam kepengurusan membantu ketua terpilih melaksanakan tugas organisasi hingga 2026 mendatang.



BUNGA MEI HUA DIMINATI, PERTANDA IMLEK TELAH DEKAT

Jelang Tahun Baru Imlek 2573, Kota Singkawang mulai dipenuhi dengan ornamen dan pernik pernik khas imlek, seperti lampion yang telah terpasang di pusat kota. Tidak hanya itu, para pedagang pun sudah mulai memajang pernik-pernik Imlek di depan toko mereka masing-masing semenjak dua pekan lalu. Di salah satu toko yang terletak di Jalan Niaga terlihat seorang pembeli sedang memilih beberapa kantong bunga Mei Hua dengan corak warna-warni. Sekantong bunga Mei Hua ini dijual seharga Rp30 ribu hingga Rp40 ribu per kantong. Pembeli dapat membeli hiasan bunga Mei Hua tersebut sesuai dengan perpaduan warna-warni yang diinginkan. Daya tarik warna-warni yang menghiasi ornamen pohon bunga Mei Hua ini melambangkan kegembiraan menyambut datangnya keindahan musim semi dan semangat baru bagi masyarakat Tionghoa. Menurut

pengakuan salah satu penjual, Aken mengatakan bunga Mei Hua dengan corak warna-warni menjadi incaran yang saat ini paling dicari oleh para pembeli. Pohon yang berhiasan bunga Mei Hua dijual dengan kisaran harga yang cukup terjangkau mulai dari ratusan ribu hingga jutaan rupiah tergantung permintaan dari para pembeli. “Setiap kali menyambut Imlek, Bunga Mei Hua warna-warni dan Tempelan Fu jadi incaran wajib para pembeli. Jadi, mereka bisa pasang bunga nya sendiri di pohonnya. Sambil mengisi waktu, hitung-hitung mereka bisa bangun kreatifitas dengan menghiasi pohon dengan bunga Mei Hua yang berwarna-warni,” ujar Aken, Kamis (13/1/2022). Ia berharap Tahun Baru Imlek 2573 ini bisa membawa keberkahan bagi usahanya yang sempat mengalami krisis akibat pandemi Covid-19 beberapa tahun belakangan. Ia juga berterimakasih atas kerjasama masyarakat yang turut mendukung program vaksinasi Covid-19 yang dijalankan oleh pemerintah dan pihak lainnya. “Sudah beberapa tahun tidak merayakan Imlek. Pendapatan sempat menurun drastis. Suasana Imlek ketika pandemi pun terasa kurang meriah ketika awal-awal pandemi masuk ke Indonesia. Bersyukur sekarang sudah banyak masyarakat yang divaksin, semoga tahun ini bisa jauh membaik. Perayaan Imlek dan Cap Go Meh pun bisa dirayakan dengan rasa aman dan nyaman,” tambahnya. Selain Bunga Mei Hua,



pernak-pernik Imlek lainnya diminati hingga saat ini adalah Tempelan Fu, Angpao, Keranjang Hias Bawang Imlek, Lampu hias, Lampion dan gantungan bernuansa Imlek lainnya.

PEMKOT SINGKAWANG RESPON CEPAT ATASI JALAN BECEK KELAPA DUA

Pemerintah Kota Singkawang merespon cepat keluhan masyarakat atas penimbunan jalan yang mengakibatkan becek di Jalan Tani Gang Kelapa Dua Singkawang Barat dengan melakukan perbaikan sementara. Perbaikan jalan tersebut dipantau langsung Wali Kota Singkawang bersama Ketua DPRD dan OPD terkait, Kamis (13/1/2022). “Berdasarkan laporan, warga setempat

mengeluhkan timbunan tanah kuning yang becek di sepanjang jalan tersebut. Kondisi jalan yang becek disebabkan oleh curah hujan yang cukup tinggi beberapa hari belakangan. Akibatnya, warga yang sering melintasi jalan tersebut mengalami kesulitan saat berkendara,” kata Wali Kota, Tjhai Chui Mie. Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berterimakasih atas inisiatif perusahaan tersebut yang telah berniat baik membantu menimbun jalan Kelapa Dua tersebut. Namun, Ia berharap pihak



perusahaan dapat berkoordinasi terlebih dahulu dengan Pemerintah, sehingga penimbunan jalan dapat dilakukan dengan lebih tepat. “Saya berharap perusahaan lain dapat berkoordinasi terlebih dahulu kepada Pemerintah sebelum melakukan perbaikan jalan di Kota Singkawang. Dengan begitu, Pemerintah bisa memberikan opsi dan rekomendasi teknis yang baik dalam perbaikan jalan tersebut,” ujarnya. Menanggapi persoalan tersebut, Wali Kota menginstruksikan Dinas PUPR melalui Bidang Bina Marga untuk meratakan timbunan tanah kuning tersebut dan dilapisi dengan material campuran batu dan pasir untuk mengatasi jalan becek tersebut.

PERAYAAN IMLEK DAN CGM DI SINGKAWANG DIBATASI SESUAI ATURAN PPKM

Satgas Covid-19 Kota Singkawang menggelar rapat koordinasi membahas pelaksanaan perayaan Tahun Baru Imlek 2573 dan festival Cap Go Meh (CGM) tahun 2022. Rapat dipimpin oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra di ruang rapat Wali Kota, Jumat (14/1/2022). Berdasarkan hasil rapat koordinasi bersama Forkopimda, Panitia Perayaan Imlek dan Cap Go Meh, Ketua Majelis Adat Budaya Tionghoa (MABT), Ketua Majelis Agama Konghucu Indonesia (MAKIN), Ketua Dewan Adat Dayak (DAD) dan OPD terkait tersebut, bahwa perayaan Imlek dan Cap Go Meh dilaksanakan secara terbatas dengan memperhatikan ketetapan aturan terkait Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) yang berlaku. Salah satu bentuk pelaksanaan yang diusulkan dilaksanakan secara terbatas adalah pelaksanaan ritual tolak bala atau cuci jalan. Di tahun-tahun sebelum pandemi Covid-19 melanda di Kota Singkawang, pada umumnya pelaksanaan ritual tolak bala atau cuci jalan ini dilaksanakan dalam bentuk festival pada H-2 atau H-1 festival Cap Go Meh. Namun, kegiatan pelaksanaan ritual tolak bala atau cuci jalan pada tahun ini diusulkan untuk dilaksanakan di Vihara atau Kelenteng masing-masing dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat serta koordinasi dari pengurus rumah ibadah kepada Satgas Covid-19 Kota Singkawang.

“Usulan dari forum rapat ini akan kami sampaikan kepada Ibu Wali Kota Singkawang selaku Ketua Satgas Covid-19 Kota Singkawang. Untuk keputusan resminya nanti dari beliau,” ujar Yulianus Anus. Selanjutnya, Satgas Covid-19 Kota Singkawang diminta untuk menerbitkan Surat Edaran sebagai pedoman dalam melaksanakan perayaan Tahun Baru



Imlek 2573 dan festival Cap Go Meh 2022. Kemudian, Panitia Pelaksanaan Imlek dan Cap Go Meh Kota Singkawang akan membantu untuk mensosialisasikan Surat Edaran tersebut. Beberapa kesimpulan dari rakor tersebut yang menjadi rencana kerja Panitia Pelaksanaan Perayaan Imlek dan Cap Go Meh Kota Singkawang adalah Hias Kota dan Ritual Doa Bersama ‘Ket Sam Thoi’. Kedua bentuk rencana kerja ini diusulkan untuk dapat dilaksanakan sebagaimana mestinya.